















Sehingga beliau sangat memahami tentang penjualan DO gula tani di kecamatan Kertosono kabupaten Nganjuk. (Wawancara dengan bapak H. Ruba'i, 25 Mei 1999)

- c) Bapak Ma'ruf bertempat tinggal di desa Nglawak yang juga ditunjuk sebagai anggota tim lelang. Beliau berusia 37 tahun dan beragama Islam. Selain itu beliau juga dikenal sebagai tokoh pemuda karena beliau menjabat sebagai pembina karang taruna di desa tersebut. (Wawancara dengan bapak Ma'ruf, 27 Mei 1999)
- d) Bapak H. Ilyas, beliau juga salah seorang petani tebu yang dipercaya sebagai anggota tim lelang. Beliau berusia 45 tahun sehingga beliau sangat memahami tentang penjualan gula tani di kecamatan Kertosono kabupaten Nganjuk (wawancara dengan bapak H. Ilyas, 27 Mei 1999)
- e) Bapak Subadi, beliau juga ditunjuk sebagai anggota tim lelang yang berusia 47 tahun dengan pendidikan yang cukup tinggi yakni lulus SMA dan beragama Islam. Pengalaman sebagai petani tebu sudah puluhan tahun sehingga beliau sudah sangat memahaminya (Wawancara dengan bapak Subadi, 27 Mei 1999)

Mereka dipercaya sebagai tim lelang karena selama perjanjian belum pernah mengecewakan ataupun mengingkari dari tugasnya sebagai penerima kuasa untuk menjualkan DO gula tani para petani di kecamatan Kertosono kabupaten Nganjuk. (Wawancara dengan bapak Pawiro, Nur Hadi, 20 Mei 1999)















lebih dari yang ditawarkan oleh tim lelang, maka tim lelangpun akan menawarkan kembali pada calon pembeli, apakah ada yang berani menawar lebih dari penawar yang pertama. Jika memang didapati penawar kedua berani menawar lebih dari penawar yang pertama, maka tim lelang akan menawarkan lagi sampai tidak ada lagi dari calon pembeli yang berani menawar dari tawaran yang dilakukan oleh penawar yang terakhir. Dan dengan sendirinya dialah sebagai pemenang dari pelelangan tersebut dan berhak membeli DO gula tani dengan harga yang telah disepakati.

Seperti yang terjadi pada pelelangan di bulan Agustus 1998, yang di menangkan oleh ibu Endah, seorang pengusaha dari Pare Kediri dengan jumlah gula sebanyak 150 ton dengan harga 3600/Kg-nya. Adapun proses penawaran itu sebagai berikut.

Ketika tim lelang menawarkan dengan harga dasar pada waktu itu Rp 3350/Kg, atas gula sebanyak 150 ton. Dimulai dari penawar pertama oleh bapak Sugiyanto dengan harga Rp 3450/Kg, kemudian tim lelang menawarkan lagi pada calon pembeli yang lain. Penawar kedua oleh bapak Yudi Brata dengan harga Rp 3550/Kg, sampai pada penawar ketiga oleh ibu Endah dengan harga Rp 3600/Kg. Dan dari penawaran ibu Endah ini tidak ada lagi dari calon pembeli yang lain untuk menawar lebih dari yang ditawarkan oleh ibu Endah. Dengan sendirinya maka ibu Endah adalah pemenang lelang gula pada waktu itu. (Wawancara dengan bapak Sumardi dan bapak Ma'ruf, 27 Mei 1999)





